
Qu'est-ce que le bonheur ? Ne cherchons pas

ailleurs puisqu'il vient de notre coeur. Il

commence par ce petit être qui vient de naître,

sous le regard d'émerveillement que seule peut

donner une maman ! C'est ensuite, au fil des ans,

pour ce petit enfant, la simple petite fleur qu'il

offrira avec tout son coeur... ! Et ensuite, devenu

grand, à l'aube d'une certain printemps, il

cherchera l'âme-soeur pour lui ouvrir la route du

bonheur. Car... le Bonheur, c'est comme un don

de soi qui nous procure de grandes joies ! Le

bonheur, c'est comme une chaleur qui nous

envahit le coeur, et qu'on voudrait partager avec

ardeur dans un monde encore meilleur ! Le

Bonheur : c'est de pouvoir faire éclater chez

l'enfant un immense éclat de rire, mais c'est

aussi faire naître un sourire sur les lèvres et

dans le coeur des jeunes d'antan ! Le Bonheur :

c'est un coin de ciel bleu où tout serait si

merveilleux si tous les peuples du monde se

trouvaient réunis pour que la Paix règne toute la

vie... Ce serait, tel un énorme bouquet de fleurs,

l'apogée du Bonheur... !

Jacqueline 76 ans Lille
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